
 

 

 

 

 

 

 

 

全体練習再開！実戦に向けた土台づくり 

2022 

２ 
February 

01 今月の活動報告 

03 １００周年記念事業特集＃６ 

  ～部室改修工事が完了しました！～ 
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  今月の活動報告 
 

 大学の感染症拡大防止措置により１月２８日より課外活動禁止期間が続いていましたが、特例申請による

活動許可が下り、２月１６日から全体練習を再開しました。現在は、リーグ戦出場にかかる影響を加味し、部

内での感染防止ルール徹底を条件に特例として活動が認められている状況です。 

 

 活動禁止期間中は各自自主練習を行っていました。自宅や地域のグラウンドでの練習、ウエイトトレーニン

グの様子を動画に撮り、ファミリー（縦割り班）内で共有してアドバイスし合うなど、限られた環境でそれぞれ工

夫しながら練習に励みました。 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

全体練習再開後は、特打での振り込みやポジション別の守備練習など、基礎的なメニューに取り組んでいま

す。徐々に気温が上がりグラウンド状況も改善されてきており、今週からは実戦に向けた練習に力を入れてい

く予定です。 

 チーム全員で野球ができる喜びを噛みしめながら、まずは今週末から始まるオープン戦に照準を合わせ励

んで参ります。次号、オープン戦の試合レポートをお楽しみに！ 

 

 

オープン戦試合予定   

３/４（金）   vs帝京平成大学       ＠ゼットエーボールパーク 

３/５（土）   vs新座ダイアモンドドッグス ＠一橋大学グラウンド 

３/６（日）   vs全浦和球団         ＠一橋大学グラウンド 

３/１３（日）  vs WIEN BASEBALL CLUB ＠一橋大学グラウンド 

３/１９（土）  vs千葉大学          ＠一橋大学グラウンド 

３/２０（日）  vs東京好球倶楽部      ＠一橋大学グラウンド 

３/２７（日）  vs 新波             ＠一橋大学グラウンド 

 

 

母校の練習に参加し 

汗を流す部員もいました！ 
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２月 25日は、 

武蔵村山市の球場で 

紅白戦を行いました！ 
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  １００周年記念事業特集＃６ 

              
 

部室改修工事の完了 ―完了検査当日リポート— 

                                                     

昨年 11月より行われていた部室改修工事が、遂に完了を迎えます！！ 

2月 24日には施行のポイントや仕様を改めて確認するための完了検査を行いました。佐治会長、環境整備

事業委員長の飯島様にお越しいただき、現役からは 3 年小林、3 年池田、1 年松下が参加させていただき

ました。ハンドボール部 OB 会長様などにもお集まりいただいてのお披露目となりました。当日の様子を、写真

とともに小林がリポートさせていただきます！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

この日はよく晴れており、絶好のお披露目日和でした。集まってまずは集合写真を撮ります。 

外観から一新したのが伝わりますでしょうか！ 

錆びて古くなった屋根や外壁は全面的に塗装をし直しカラーも明るく、ドアの色は現ユニフォームにも使われ

ている濃紺で統一しました。引き締まった印象を与えます！ 

 

 

 

▲左から宮建ハウジング松本社長、佐治会長、ハンドボール部 OB会長齋藤様、 

 ハンドボール部 OB杉山様、飯島様、3年池田、1年松下、ハンドボール部 3年阿部さん 

 ～部室改修工事が完了しました！～ 

待望の新部室がこちら！！ 

見違えるように 

綺麗になりました！！ 
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もちろん内装も大きく変わりました！ 

 

もともと全面コンクリートむき出しで、その上にシートを

敷いて使っていた部室も、土足のエリアと室内とが分

かれるレイアウトになりました。また窓や換気口には新

たに網戸を入れ、エアコンも 2 台設置されたのです。

使用のしすぎには注意ですが、真夏の暑さでも快適

に過ごせるようになります…！ 

 

女子マネージャーの部屋ができたことで、選手たちも

以前より広く部室を使うことができるようになりました。

今後、ロッカーや電化製品などを順に購入する予定

です。 

 

 

男子トイレやシャワー室も大改造です。古い小便器と和式トイレを交換し、ウォシュレット機能つきの洋式トイレ

が新たに設置されました。 

 

手洗い場まで全てきれいになり、皆様とても嬉しそうでした！シャワー室は狭くなってしまいましたが、同時に

2人が使用できるつくりになっています。 

お手洗いの古さはなんとしても改善したいポイントのひとつでした。大学のグラウンドでリーグ戦を行う日が帰っ

てきたとき、足を運んでくださる皆様にも気持ちよく使っていただくことができるようになります！ 
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建物の間取りを大きく変更して新しくできたのが、

女子マネージャーの更衣室です！！ 

 

この部屋をご覧になったハンドボール部 OB の方や

現役からも「ここが一番いいね…！」なんて声が聞

こえてくるほど素敵なお部屋です。 

 

 

 

 

入り口は部室の裏側ですが、この部屋は床材をカーペットにしていただいたため、とても温かい雰囲気になっ

ています。また、これまでなかった女性用お手洗いも設置されました。 

一足先に部屋をのぞいていた現役女子マネージャー陣も大感激、1年生の頃から携わらせていただいている

私も感無量です！ 

 

 

 

 

 

それまで女子マネージャーは部室の一角をロッカーとカーテンで仕切っただけのスペースで着替えており、

ここをなんとかしたいという想いから部室改修の計画がスタートしました。一度は新築案が立ち消えになりまし

たが、環境整備事業委員長の飯島様や委員会メンバーの皆様、佐治会長、高橋副会長、世話人会の皆様

のご尽力、そして OBOG の皆様のご理解とご支援があり、部室改修を実現することができました。最も大きな

事業項目を完遂できましたこと、心より御礼申し上げます。 

 

しかし、100 周年記念事業計画はまだまだ道半ばです。グラウンド改修や観客席の設置といった他の項目

もぜひ実現したい非常に重要なものであると考えています。今年は 100 年史の作成も本格化するため、こち

らも着々と準備を進めている最中です。OBOG の皆様とのつながりが一層深まるきっかけを作り出すべく、今

後も精進して参ります。引き続き 100 周年記念事業へのご寄付をお待ちしておりますので、皆様のご協力を

ぜひよろしくお願い申し上げます。 

３年 MG 小林未希子 
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 今月も一球通信をご覧くださいましてありがとうございます。 

 

 先月号を配信した翌日から課外活動が禁止となり、しばらく我慢の日々が続きましたが、今月１６日か

ら特例許可が下り全体練習を再開することができました。活動許可申請に際しては、日頃お世話になっ

ている整骨院やトレーナーの方にデータを提供していただくなどご協力を賜り、改めてチーム全員でのび

のびと野球ができるありがたみを実感しています。厳しい条件の中ですが、そうしたサポートへの感謝の

気持ちを胸に、引き続き感染対策など工夫しながら練習に取り組んで参ります。 

 

 また、３年小林がレポートしてくれたように、ついに部室の改修工事が完了しました！外観も内装も見

違えるほど綺麗になり、スペースも広くマネージャー室も備えた素晴らしい部室に生まれ変わりました。

什器が入り実際に使用させていただく様子も次号以降でお伝えできればと思います。 

 創部１００周年記念事業、環境整備事業の目玉であった部室改修を２０２３年を待たずに実現できま

したことは、佐治会長、高橋副会長、事業委員の飯島様、酒井様をはじめ、ひとえに事業へのご理解と

ご寄付をいただいた皆様のおかげです。改めまして、心より感謝申し上げます。部員一同、先輩方への

恩返しができるよう一層励んで参りますので、他の事業も含め引き続きのご支援を賜りますよう何卒お

願いいたします。 

  

 いよいよ、春のリーグ戦が約１か月後に迫ってきました。まだまだ厳しい状況が続きますが、３部優勝・

２部昇格の目標に向け、悔いのないよう全力を尽くして参ります。今後とも変わらぬご支援、ご声援を賜

りますよう何卒お願い申し上げます。 

 皆様どうぞお体にお気をつけてお過ごしくださいませ。 

 

一橋大学硬式野球部３年 

内海和音 

 

 

～１００周年記念事業寄付金募集の状況～ 

２０２２年２月２８日現在、いただいたご寄付は 

計１６３名、総額 19,793,300円   となっております。誠にありがとうございます。 

最新の寄付募集状況やご寄付いただいた方のお名前などの詳細は、ホームページ内「OBOG の方へ」の

100周年記念事業のページ(https://hitotsubashi-bbc.com/ikkyukai3/100-2/)に掲載しております。 

https://hitotsubashi-bbc.com/ikkyukai3/100-2/
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https://twitter.com/hit_baseball https://instagram.com/hit.baseball 

公式 Instagram、Twitterのフォローもぜひお願いいたします！ 

▼一橋大学硬式野球部公式ホームページはこちら 

https://hitotsubashi-bbc.com 

▼「OBOGの方へ」ページ URL 

https://hitotsubashi-bbc.com/ikkyukai3/ 

（パスワード： hitbbc） 

 

 

一球通信では OBOGの皆様からのご寄稿文を募集しております！ 

現役時代の思い出や最近のお仕事・ご活動の様子について、創部１００周年に向けてのメッセー

ジなど、テーマ・分量は問いませんのでどうぞお気軽にお寄せください。 

また、こちらから直接ご依頼させていただく場合もございますので、その際にはご協力いただけます

と幸いです。お忙しいところお手数をおかけしますが、皆様どうぞよろしくお願いいたします。 

ご寄稿のお願い 

https://twitter.com/hit_baseball
https://instagram.com/hit.baseball
https://hitotsubashi-bbc.com/
https://hitotsubashi-bbc.com/ikkyukai3/

